



Sommerprogramm: Velotour der Männerturner

Bis kurz vor der Abfahrt blieb's spannend, ob wegen des drohenden Regens eine Velotour überhaupt erst möglich sein würde. Der Optimismus des Präsidenten stellte schliesslich das Signal auf „Go“. Erst gegen Schluss gab's doch noch ein paar unerwünschte Tropfen. Das passte jedoch zum Thema der kleinen Rundfahrt in und um den Hardwald. Es gab nämlich einen informativen Zwischenhalt beim neugestalteten Bereich der Kiesgrube Gubel, welche zu den Amphibienbiotopen von nationaler Bedeutung zählt. Was noch als karge Wüstenlandschaft erscheint, ist in Realität eine gezielt wiederhergestellte Halbtrockenwiese mit drei künstlich angelegten Teichen. Das neue Biotop wird erst in einigen Jahren so ausschauen wie geplant. Die Natur selbst muss nun Zeit haben Schritt um Schritt dazu ihren Beitrag zu leisten. Am Ende der Velotour gab's in der bxa-Sportanlage für die MRB-Radler ein wohlverdientes Grillwurst-Essen à discrétion.

Gabi Hugentobler

Hinweis: die unten aufgeführten Fotos können vergrössert werden!

fotogalerie/2020_vereinsjahr/2020-07-16_velotour